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C'est r'parti pour un tour les gars ! Pour deux tours d'ailleurs. C'est pas les primaires, roinez pas !!! 

V'là que l'grand-brun-avec-la-moustache-noire-qui-rigole-tout-l'temps-su-les-photos qu'était élu 

cantonn.…pardon, Conseiller général eh ben, il l'est plus. Tout ça pasqu'entre les deux tours, y'a une trentaine 

de gars (ou d'filles on sait pas) qu'ont changé d'signature et que du coup, faut tout r'commencer. Figure té, 

not'bon Maire, qu'j'ai s'problème là aussi quand j'vas voter. Y'a tellement d'place pou'la signature su'la liste 

d'émargement que je m'demande si j'signe toujours pareil. Bref passons !!! 

Donc, immédiatement, on s'est dépêché d'sortir le Nicolas d'la naphtaline (Le notre de Nicolas hein ? 

Bougeard pas l'nouveau père de famille), vère si tout marchait ben, changer les piles, le r'mett'à neuf quoi. 

Révision complète qu'il a eu drèt l'gars. Refurbished quand on veut causer l'bobo dans l'texte. Va acco y'en 

avère pour des sous d'ces trucs là. C'est qu'à la longue, r'trouver les pièces de r'change si la voix d'son maître 

est pas rendue exactement ça d'vient compliqué, faut faire le tour des brocantes. Surtout qu'y va falère qu'y 

s'débrouille tout seul, l'gars Bougeard vu qu't'es occupé avec François le Hollandais. (C'est nul comme 

surnom, d'accord ! Mais ça fait roman noir des années cinquante ou grand hôtel de Lille des années actuelles 

et vu s'qu'y nous attend si on continue à coconer comme on l'fait,  J'aime ben !) 

Surtout qu'j'y pense tout d'un coup !! Sait y seulement l'bougeard qu'y peut même pas causer du PLU, y'en a 

plu (y'a pas d'faute c'est d'l'humour écrit. Prenez des notes hein? J'vas pas toujours expliquer non pluS !!) C'est 

qu'la vie continue pendant s'temps là et qu'on peut pas faire eune restauration système comme sur un 

ordinateur moderne. Heureusement d'ailleurs. Imagine. Ça marche plus très bien, tant pis. On r'vient trois ans 

en arrière et c'est r'parti. 

Surtout qu'on peut même pas l'changer pou'la Marie-jo l'Bougeard. Y paraîtrait qu'elle a du mal à faire suivre 

ses dossiers la gamine et qu'y faut s'méfier quand è dit entre deux portes qu'y "y'a pas d'problème". Ce s'rait 

quand même ben qu'ça s'arrange s't'histoère dont j'ai entendu causer par hasard et que qu'èqu'un rattrape la 

boulette. Si tu pouvais consacrer cinq minutes de ton précieux temps à s'dossier là en mettant François le 

Hollandais sur répondeur, ce s'rait bien. Viens pas roiner après si c'est l'Député qui rattrape le coup. C'est qu'il 

en est capable. 

Aut'chose ! Sais tu seul'ment que s'qui grâce à té est redevenue Not'bonne ville d'Argenteuil a eu drèt à eune 

pleine page dans Ouest France le 10 Octobre ? Comme j'te l'dis !! Même que les journalistes ont crû tout 

s'qu'on leur a dit. Qu'on t'courre après dans les couloirs pou't'faire signer un papier super urgent qui peut pas 

attendre (Ben oui. T'est pas DSK non plus. Ça dèt êt'pour ça qu'la Marie Jo t'a pas rattrapé..) que la ville est en 

train de se r'dresser grâce à té Philippe du Havre 1
er
 le Grand, et tout et tout.  

En attendant, y'a un truc rigolo qu'j'ai relevé entre le dernier "Pathé Marconi le mag" qu'j'ai récupéré j'sais pas 

trop comment vu qu'vous avez oublié ma boîte à lettres et le "Pathé Marconi" normal, hebdomadaire dont j'me 

lasse pas.  

Dans l'dernier "pathé Marconi" il est question des rats.  Régulation de leur nombre qu'tu dis. J'suis d'accord, 

les éliminer c'est compliqué et c'est des p'tites bêtes qui servent aussi, comme c'est dit dans l'article. Dans 

l'"Pathé Marconi le mag" d'Octobre, y'a un article en rapport. Si j'te l'dis !! 

"Écocitoyenneté:  le service c'est nous, le geste c'est vous." 

Habitat collectif: le tri sélectif par colonne enterrée. Le verre, déchets secs, et ordures ménagères non 

recyclables. Trois colonnes. Celle qui m'intéresse et j'dès pas êt'le seul, c'est celle des ordures ménagères. 

Celle là, tu vès, è m'fout la trouille. J'suis pas trop concerné, mais comme ça concerne les bâtiments pour 

quarante à soixante logements ça m'semble intéressant. 

En 2012, ces colonnes là vont accepter les sacs de cent litres. Ça a l'air de rien dit comme ça mais j'imagine 

des sacs de cent litres attendant ben gentiment dans les appartements d'êt'remplis d'ordures ménagères genre 

restes de pâtes, charcuterie à la date de consommation dépassée, haricots verts se recouvrant d'une fine fleur 

blanche genre camembert –j'en passe et des "meilleurs"- en attente pour êt'descendus dans les ascenseurs que 

l'sac de 100 litres soye plein. Vous avez eune idée d'la taille d'un sac poubelle de cent litres ? 

Bon ! Au bout d'eune semaine ou deux, l'sac de 100 litres est plein. Donc, on l'descend. Par l'ascenseur (ben 

oui ! On va pas  prendre les escaliers non plus.) À la limite le balancer par la f'nêtre et l'récupérer en bas (ou 

pas) on peut faire.  

Ben mé j'te l'dis, Not'bon Maire, les rats, c'est certain, y vont s'déplacer et y vont aller là où y'a d'la bouffe. Et 

comme la bouffe des rats s'ra dans les appartements…. 

Boujou ben Not'bon Maire et à tantôt !!! 
 


